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SUMUT-Anggota DPRD Provinsi Sumatera Utara mengapresiasi pelayanan PT
ASDP Indonesia Ferry Persero Cabang Danau Toba, PT. Pembangunan
Prasarana Sumatera Utara dan PT GHM yang telah melayani dan
menyeberangkan ribuan wisatawan dengan baik di musim libur lebaran 2024.

"Kita patut mengapresiasi pelayanan penyeberangan PT ASDP Indonesia Ferry
(Persero) Cabang Danau Toba, PT. Pembangunan Prasarana Sumatera Utara
dan PT GHM yang telah menyeberangkan ribuan wisatawan dengan selamat dan
tiba ditujuan wisata dengan nyaman,” ujar Gusmiyadi Selasa (16/4/2024).
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Gusmiyadi kepada Jurnalis Indonesiasatu.co.id melalui sambugan selulurnya
menyampaikan, suksenya angkutan penyeberangan jurusan Ajibata-Ambarita,
Ajibata-Tomok dan Tigaras-Simanindo di musim libur lebaran ini, Karena adanya
kerja sama yang baik antara KSOPP Danau Toba dan TNI Polri dan pihak
operator kapal,”sebutnya

Gusmiyadi menuturkan kita wajib mengucapkan syukur bahwa perayaan Idul fitti
2024 telah berlalu dengan aman dan terkendali. Hal ini tentu tidak lepas dari
kerja keras berbagai stakeholder yang harus diapresiasi. Kami memantau,
secara umum arus lalulintas kendaraan berproses cukup baik. Bahwa ada
kemacetan dibeberapa titik tentu saja dapat dimaklumi mengingat pergerakan
dihari besar seperti itu memang tidak normal.

Lanjut Gusmiyadi, seperti di kawasan wisata Danau Toba, sesuai dengan laporan
bahwa keadaan ramai dan terkendali. Penyeberangan berjalan lancar dengan
intensitas pengguna jasa yang sangat tinggi. Kinerja jasa pengangkutan dan
pengawasan KSOPP Danau Toba dan Dinas perhubungan tampaknya berjalan
cukup baik, sehingga masyarakat dapat mencapai tujuan wisata dengan nyaman.

Kerja sama yang baik dengan seluruh stakeholder merupakan kunci keberhasilan
libur panjang tahun ini. Kita layak berterimakasih atas kerja keras semua pihak.
Kedepan, hal-hal seperti ini harus dipertahankan dan semua harus berjalan
dengan lancar sesuai peran dan fungsi kita sebagai pemangku kepentingan
orang banyak.

"Apalagi situasi arus mudik dan balik lebaran maupun wisata tidak ada kita
temukan adanya kejadian-kejadian yang fatal yang bisa mengakibatkan
kerugian", ungkap Gusmiyadi yang juga sebagai Ketua DPD Gerindra Kota
Pematangsiantar.(Karmel)


